

Mgr l'Archevêque

D'après nos calculs, notre vénéré premier Pasteur, embarqué au Havre, le 2 du courant, sur un des bateaux de la Compagnie transatlantique française la *Provence*, croyons-nous, arrivera à New-York samedi, le 9, et sera de retour à Québec lundi prochain.

M. l'abbé Huard

La convalescence de notre Directeur se prolonge bien au-delà du terme prévu par nous, et surtout par lui-même. Tout de même, pour être lent, son retour à la santé paraît sûr. Il compte sur les prières de ses amis pour reprendre, dans un avenir rapproché, avec les exercices de sa vie sacerdotale, ses travaux intellectuels et ses relations sociales.

Mgr de Ségur

Voici quelques-unes de ses pensées : « Voulez-vous conserver votre innocence, ou, si vous l'avez perdue, la recouvrer et rester pur à l'avenir ? Communiez souvent. Je passe ma vie à diriger des enfants et des jeunes gens : croyez-moi, sans la communion fréquente et régulière, il est impossible à la plupart de rester purs. . .

« Dans toutes les conditions de la vie, mais principalement dans les plus dangereuses au point de vue de l'innocence, j'ai connu une multitude d'âmes qui demeureraient pures comme des anges. Que faisaient-elles pour cela ? Elles se confessaient et communiaient tous les huit jours.

« A Paris, au milieu d'ateliers immondes, j'ai pu constater, et cela, presque sans exception, que les apprentis et les jeunes ouvriers qui avaient le courage de se confesser toutes les semaines et de communier tous les dimanches se conservaient merveilleusement. J'en dirai autant des collégiens, des étudiants en droit, en médecine, qui, mettant la conscience avant le plaisir, vont chercher, dans le sacrement de l'autel, la force de dominer leurs passions et de conserver intact le trésor de leur pureté.